

Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

"Para mí el logro del consenso es la piedra angular de todo esto, consenso entre partidos, consenso entre partidos y sociedad civil, este es el corazón de la unidad, la unidad en nuestro caso, la unidad opositora es lo que nos da la fuerza en definitiva. Yo estoy listo, decidido, más inspirado que nunca para aspirar a coordinar el Frente por México y una vez que eso suceda, buscaré que la coalición electoral de los partidos designe al Presidente del Frente o su candidato en lo constitucional y en la contienda, de los demás seguramente habrá bajas por los registros o firmas; cada quien piensa en función de las cosas como las ve y yo las veo excelentemente bien, estoy listo y estoy preparado".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF%5F1x9o6E3HXzN0&id=75F18D3264FEE48F%215259&cid=75F18D3264FEE48F&parld=root&parQt=sharedby&o=OneUp